











# CONTRA EL PEOR GOBIERNO, EN EL MÁS TERRIBLE MOMENTO DE NUESTRA HISTORIA, ¡¡¡DESATEMOS LA INDIGNACION Y LA RESISTENCIA POPULAR!!!

#### VAMOS TODOS Y TODAS AL PARO NACIONAL DEL 28 DE ABRIL Y A LAS MOVILIZACIONES DEL 1° DE MAYO

En un momento de profunda crisis de gobernabilidad e institucionalidad, que además desconoce la trágica situación por la que atraviesa el pueblo colombiano, desde la Multilateral de fuerzas políticas y sociales saldremos y llamamos a salir masivamente a las calles, carreteras, ciudades y pueblos, este 28 de abril y el 1° de Mayo, contra las medidas del gobierno de Iván Duque.

El peor gobierno que ha tenido Colombia, en el peor momento de su historia, agravando y desatendiendo la nefasta situación en que tiene sumida a la mayoría de la población colombiana, quiere clavarle una puñalada por la espalda, con la absurda reforma tributaria, como parte del paquetazo de Duque-Uribe, que favorece al sector financiero empresarial y a las élites corruptas y mafiosas que están gobernado el país.

Contra esto, crece una enorme rebeldía e indignación, hoy se expresan múltiples manifestaciones de movilización y lucha, podemos hablar de retomar el auge del 21N de 2019, hay que fortalecer el ascenso de las luchas sociales. Son millones de voces que claman con justa ira del pueblo porque cada día nos despojan, nos roban el derecho a tener derechos.

Duelen los ríos contaminados, las montañas devastadas por el modelo mineroenergético, los campos devastados por los daños ambientales del modelo neoliberal. El Partido de gobierno tiende a hacer trizas e incumple los acuerdos de la Habana y cierra los diálogos con el ELN. Tampoco cumple el gobierno mafioso lo pactado y firmado con los movimientos sociales, ni con la CACEP. El Régimen narco-paramilitar, corrupto y dictatorial somete a genocidio a las y los firmantes de la paz, a líderes y lideresas en campos y ciudades, por lo que condenamos los crímenes de Estado del gobierno de Iván Duque, testaferro de Uribe Vélez, como parte de la política de terrorismo de Estado.

Hoy en Colombia hay más de 8 millones de víctimas del conflicto social y armado sin reparación y sin justicia. Víctimas de los mal llamados falsos positivos, que son ejecuciones extrajudiciales de 6.402 jóvenes, los cuales fueron asesinados durante el gobierno de Uribe Vélez, sin que para sus familias sobrevivientes haya habido ni justicia ni verdad, ni reparación integral. Es claro, este gobierno es culpable por acción y/o por omisión como lo demuestra las evidencias presentadas ante el Tribunal Permanente de los Pueblos-TPP.















# **MULTILATERAL DE FUERZAS SOCIALES Y POLITICAS**

El país enlutado por más de 73.000 muertes causadas por el contagio de COVID19, la mayoría fueron muertes que eran evitables con un manejo responsable y preventivo de esta pandemia, combinando confinamiento con la renta básica, tal como lo estamos proponiendo los partidos políticos alternativos, movimientos sociales populares y el Comité Nacional de Paro, para que la gente no tuviera que elegir entre quedarse en la casa muriéndose de hambre o salir a la calle para rebuscar su sobrevivencia a riesgo de morirse por la pandemia. Además, durante la pandemia van más de 650 feminicidios.

Al mismo tiempo, la población se enfrenta a la mayor pobreza que sobre todo hoy se les impone a los pueblos ancestrales, afrodescendientes, negros e indígenas, a los y las asalariadas cuyas condiciones de trabajo perdieron dignidad hace ya mucho tiempo y a los grandes conglomerados de habitantes urbanos que cada día se lanzan a las calles a buscar el peso con sus ventas callejeras o tienen que mendigar. Para las mujeres y las diversidades sexuales todos estos males se agravan por el recrudecimiento de la violencia de género, el desempleo y el confinamiento e incremento de las jornadas de trabajo asalariado y gratuito del cuidado.

Mientras tanto las elites criminales y mafiosas económicas, civiles y militares, ávidas de doblar y triplicar su poder y sus fortunas, proponen e insisten en reformas como la tributaria, disfrazándola bajo conceptos eufemísticos como "Reforma Social" y "Solidaridad Sostenible"; la cual es lesiva a los intereses populares y es un atraco directo a la menguada economía familiar, con la imposición del IVA a artículos básicos de la canasta familiar, los combustibles, servicios públicos e insumos agrícolas, el internet, los celulares y computadores, todo en medio del aumento de medidas restrictivas por la cuarentena, obedeciendo el mandato directo del FMI y la OCDE. Situación que se agrava con la adopción de leyes para despojar aún más a los grupos empobrecidos, a los pequeños y medianos industriales, a quienes viven del comercio y de la recreación nocturna, a los negocios de alimentos y otras actividades de las que escasamente sobrevivían la gente antes de esta pandemia.

Las distintas fuerzas políticas y organizaciones sociales que conformamos la Multilateral, como militantes humanistas, por la vida, la dignidad, la paz con justicia social y la democracia profunda, de nuevo convocamos a la acción, a la movilización, al Paro, a la lucha social y política para defendernos de la arbitraria reforma tributaria, de la reforma asalto a las pensiones, llamamos a confrontar el Proyecto de Ley 010 que profundiza la privatización de la salud y el Decreto 1174 que precariza el trabajo y el salario, con leyes arbitrarias e injustas que ha producido el gobierno de Duque-Uribe a favor de los bancos, las multinacionales, de los sectores corruptos y privilegiados de este país.















## **MULTILATERAL DE FUERZAS SOCIALES Y POLITICAS**

#### 28 DE ABRILY EL 1° DE MAYO: INDIGNACION Y RESISTENCIA POPULAR

El próximo 28 de abril derrotaremos el miedo, saldremos a las calles y carreteras, en campos y ciudades, valles, ríos y montañas, desde los sectores, las regiones y territorios con acciones de protesta, mítines, plantones, caravanas, cacerolazos, campamentos humanitarios y demás expresiones de la rabia e ingenio popular, que donde haya condiciones y posibilidades, si van más allá del 28 mejor, como una marejada de esperanza y combatividad, utilizando la creatividad y todas las medidas del autocuidado y protección en aplicación de los protocolos de bioseguridad establecidos.

Continuaremos con la preparación y realización del Primero de Mayo "Dia Internacional de la Clase Obrera" como procesos de acumulación de fuerzas hacia la convocatoria de una acción contundente, fuerte y unitaria de masas en el segundo semestre de 2021.

EL 28 DE ABRIL Y 1° DE MAYO TODAS Y TODOS A PARAR
A PARAR PARA AVANZAR .... VIVA EL PARO NACIONAL
¡¡¡VIVA LA LUCHA POPULAR!!!
UNIDAD PARA AVANZAR .... VIVA EL PARO NACIONAL

Abril 26 de 2021.

### COMITÉ NACIONAL DE COORDINACION MULTILATERAL DE FUERZAS SOCIALES Y POLITICAS

Congreso de los Pueblos-CdP; Coordinadora Socialista-CS; Coalición de Movimientos Sociales de Colombia-COMOSOC; Movimiento por la Constituyente Popular-MCP; Movimiento por la Defensa de los Derechos del Pueblo-MODEP; Marcha Patriótica-MP. Partido Comunes-PC; Partido Comunista Colombiano-PCC.